

Schifahren am Hansberg



Drei wundervolle Vormittage im Jänner verbrachten wir auf der Schipiste am Hansberg. Bereits um 8.00 Uhr morgens machten wir uns mit dem Reisebus auf den Weg nach St. Johann, um uns zunächst ordentlich aufzuwärmen und dann in Kleingruppen den Hang hinunter zu „wedeln“. Dank vieler Eltern, die uns als Begleitpersonen und Schilehrer unterstützten, konnten alle Kinder in ihrem eigenen Tempo und ihren Fähigkeiten entsprechend die Schitage genießen.

Um etwa 10.00 Uhr trafen sich alle Schihaserl im Schigasthaus, um sich mit der überaus beliebten Riesenportion Pommies oder der mitgebrachten Jause zu stärken.

Da es das Wetter mehr als gut mit uns meinte, dauerten die Pausen gar nicht allzu lange. Wir nutzten die Sonnentage so richtig aus und genossen die Bewegung an der frischen Luft.



